

Grußwort

Website Kreismusikschule: Hier spielt die Musik

„Wenn ich musiziere, ist es wie eine Art Gebet. Ein Dank für diese Gabe.“ Diese von Sting beschriebene Erfahrung verbindet Menschen, die aktiv Musik machen. Musik erfüllt, sorgt für Glücksmomente und Musik macht schlau. Musizierende Kinder lernen besser und schneller, sie kennen die Regeln des sozialen Miteinanders und werden ganzheitlich in der Entwicklung ihrer Persönlichkeit gefördert.

Eine gute Adresse für das Betreten dieser Erfahrungswelt ist seit mehr als vier Jahrzehnten die Kreismusikschule Ammerland e.V. – eine öffentliche Bildungseinrichtung, die sich dem Leitbild des Verbandes deutscher Musikschulen (VdM) verpflichtet fühlt und die wir als Landkreis Hand in Hand mit unseren Gemeinden Apen, Wiefelstede, Rastede, Edeweicht und der Stadt Westerstede verlässlich und aus Überzeugung mitfinanzieren. Als gemeinnützige Institution ist sie nicht gewinnorientiert und steht allen offen.

Pro Jahr erhalten hier mehr als 1 500 musikbegeisterte Menschen aller Altersgruppen in den neu gebauten Räumlichkeiten „Am Esch“ und an den mittlerweile mehr als 40 unterschiedlichen Standorten in den Gemeinden musikalische Ausbildung von qualifizierten Fachkräften. Sie lernen aufeinander zu hören und den richtigen Ton zu treffen. Sie bekommen ein gutes Taktgefühl und lernen den Wert einer sichereren Begleitung kennen. Und sie erfahren, dass nicht alle die erste Geige spielen können. In unterschiedlichen Kooperationsformen mit zahlreichen allgemeinbildenden Schulen und Kindertagesstätten im Kreisgebiet wird durch das Engagement der Musikschule ein wertvoller Beitrag zur "Musikalisierung der Gesellschaft" geleistet. Besonders interessierte und begabte Schülerinnen und Schüler bleiben in der Kreismusikschule nicht „unentdeckt“ und werden auf die Teilnahme an Wettbewerben oder auf ein Musikstudium vorbereitet.

Das Wirken der Ensembles und Solistinnen und Solisten der Kreismusikschule nimmt in unserem Landkreis einen besonderen Stellenwert ein. Die Musikschülerinnen und -schüler sind auf vielen Bühnen unterwegs und verleihen verschiedensten Veranstaltungen einen festlichen Rahmen. Ob das „Festkonzert 900 Jahre Westerstede“, das Benefizkonzert für den Frieden, das jährliche Konzert zum Schuljahresabschluss oder die Konzerte beim Neujahrsempfang im Kreishaus: Die Musikschule weiß zu begeistern!

Informieren Sie sich über die Unterrichtsangebote und Aktivitäten! Unsere Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter helfen Ihnen gern weiter!



Westerstede, im Juni 2023

Karin Harms
Landrätin und 1. Vorsitzende